

« Car lorsque tes paroles de salutation...l'enfant a tressailli d'allégresse en moi »

La « joie de l'Évangile » dont nous parle tant le pape François, n'a pas sa source dans ce monde. Ses racines viennent d'ailleurs. Une saine curiosité pour découvrir son origine révèle bien vite que la joie de la Bonne Nouvelle, pour employer un autre terme plus familier, nous vient de cette annonce bouleversante qui a radicalement et merveilleusement marqué de son écho le cours de notre histoire. Cette immense joie – en effet, nul ne saurait la mesurer – nous vient de la part de Dieu et a été solennellement proclamée par la bouche de l'ange dans la nuit de Noël : « *Voici que je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour tout le peuple : Aujourd'hui vous est né un Sauveur, qui est le Christ, le Seigneur, dans la ville de David* » (Luc 2, 10-11).

La célébration de la nativité de Notre Sauveur Jésus, est pour nous l'occasion d'ouvrir nos cœurs à cette joie sans mesure, qui nous vient de Dieu. Dès ce moment, la grâce de l'Esprit Saint qui a reposé sur la Vierge Marie nous atteint à notre tour pour allumer, au plus profond de notre être, le feu de l'allégresse et pour nous mettre en marche vers les autres, à l'instar de Marie auprès de sa cousine Élisabeth, afin de rendre contagieux le bonheur qui nous habite. « Élisabeth fut remplie de l'Esprit Saint et s'écria d'une voix forte : « Car lorsque tes paroles de salutations sont parvenues à mes oreilles, l'enfant a tressailli d'allégresse en moi » (Luc, 1,44).

Jésus nous l'a bien dit, par ailleurs à son tour, la paix qu'il apporte, tout comme cette joie qui rayonne en nous, ne sont pas de ce monde. D'où la nécessité de nous tourner résolument vers celui qui vient vers nous et qui est réellement **don parfait**. Lui, est l'objet de notre adoration, car **la foi chrétienne** a cette originalité unique en ce genre, d'être fondée, non pas sur une série de lois, mais sur **une personne**.

Que cette période qui nous approche des fêtes de Noël, soit chers amis le moment fort de l'expérience joyeuse de la tendresse du Verbe qui s'est fait chair, et a établi sa demeure dans notre cœur.

Vous cherchiez un cadeau à offrir à vos amis ? à vos enfants ? En voilà un et c'est le meilleur ! En effet, nombreux sont ceux qui attendent que vous leur partagiez **votre joie de croire** en Jésus, **Verbe fait chair qui habite parmi nous** (Jean, 1, 14).



À vous tous et à vos familles,
Joyeux Noël et Heureuse année 2019 !

Père Jean-Louis NGABONZIMA, votre curé.